



※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



鹿屋中央公園内の 高木を剪定

10月30日、鹿屋中央公園で、鹿屋電工会によるボランティア作業が行われました。

これは、公園内の電源線の接触接近部の枝を伐採しようと実施したもので、鹿屋電工会7社8人が参加。当日は、朝8時から6時間かけて、高所作業車やチェーンソーなどを使用して高木を剪定し、電源線近くの危険な枝を伐採しました。



ひらちゃん・ぼうちゃん 「きらきらほたる米」を販売

10月27日、天文館ベルク広場で「特産品フェア」が行われ、輝北町平房地区の地域おこしグループ「ほたる飛ばせ隊」と、ゆるキャラの「ひらちゃん・ぼうちゃん」が「きらきらほたる米」と命名された新米や大根、紅はるかななどを販売しました。

安全・安心な商品ということもあり、多くの買い物客がブースを訪れていました。



ステッカー車両で かのやばら園をPR

10月29日、かのやばら園駐車場で「ばら園PRステッカー貼付車両出発式」が行われました。

これは、主に県外を走る4事業者のトラックやバス13台に、計31枚のステッカーを貼付し、全国の人々に向けて、かのやばら園の魅力をもPRするもの。

テープカットの後、PR車両はかのやばら園を出発。今後、誘客促進への効果が期待されます。



消防団に 新たな女性団員が加わる

10月30日、8月から市消防団輝北方面隊輝北中央分団に加わった女性団員が市役所を表敬訪問しました。今回新たに加わったのは重田 久代さん、中野 史枝子さん、松木 治子さん、新原 千枝子さん、園田 すみ子さんの5人。

市消防団の西菌 孝行団長は「お年寄り等への細やかなサポートなど女性目線の活動を積極的に行ってください」と激励しました。



美容技術選手権で 日本一の快挙！

10月30日、美容技術選手権のメイク部門で日本一になった竹迫由香子さんが市役所を表敬訪問しました。この選手権は10月22日に横浜アリーナで開催されたもので、メイク部門で優勝したのは県内では竹迫さんが初めて。

竹迫さんは「周りの人に支えられて優勝する事ができました。これからは後身のサポートをしていきたい」と話してくれました。



全国大会での 活躍を期待！

10月25日、第一鹿屋中学校の校長先生と生徒6人が市役所を表敬訪問しました。

今回訪れたのは、全国・九州大会で優秀な成績を収めた、陸上・水泳・バレーボール・軟式野球の運動部と美術部の皆さん。嶋田市長から「鹿屋を全国に発信できるよう、頑張ってください。更なる活躍を期待しています」と熱いエールが贈られました。